



Der Gollinger
Echte Bergerlebnisse



Ankommen und wohlfühlen

Willkommen

Authentische Gastfreundschaft in der dritten Generation. Mit Leidenschaft und Freude an unserer Arbeit schaffen wir gemeinsam mit unserem Team unvergessliche Urlaubserlebnisse. Kommen Sie als Gast und gehen Sie als Freund.

Familie Kleinik mit Hund Nala

Welcome

Authentic hospitality in the third generation. Together with our team, we create unforgettable vacation experiences with passion and joy in our work. Come as a guest and leave as a friend

Familie Kleinik with dog Nala



Arrive and feel at home





Genuss pur

Regionale Produkte, bodenständige Rezepte mit internationalen Einflüssen und viel Liebe zum Kochen sind die Zutaten für ein unvergleichliches Genusserlebnis. Ergänzt durch einen edlen Tropfen aus unserem eigenen Weinkeller gerät jeder Genießer ins Schwärmen.

Pure pleasure art

Regional products, down-to-earth recipes with international influences and a lot of love for cooking are the ingredients for an incomparable culinary experience. Complemented by a fine drop from our own wine cellar, every connoisseur will go into raptures.



Sich wie zu Hause fühlen

Unsere gemütlichen und alpin-stylischen Zimmer sind perfekt zum Träumen und Entspannen. Die herrliche Aussicht auf die umliegende Bergwelt und das harmonische Design verleihen den Zimmern und Suiten einen einzigartigen Charme.



Feel at home

Our cozy and alpine-style rooms are perfect for dreaming and relaxing. The magnificent view of the surrounding mountains and the harmonious design give the rooms and suites a unique charm.





A photograph of a relaxing interior space. In the foreground, two wooden daybeds with light-colored cushions and folded green towels are positioned. Between them is a small black metal side table. To the left, a tall silver vase filled with dried flowers sits on a wooden stand. The background features a textured brown wall with a rectangular window letting in warm light. On the right, a rustic stone fireplace is visible.

Die Seele baumeln lassen

Wellness und Entspannung sind die ideale Ergänzung zu einem aktiven Urlaub in Saalbach Hinterglemm. Unsere AlpenOase bietet mit verschiedenen Saunen, einem Dampfbad und einem großzügigen Ruhebereich alles, was man zum Ausspannen und Abschalten benötigt.

Let your soul relax

Wellness and relaxation are the ideal complement to an active vacation in Saalbach Hinterglemm. With various saunas, a steam bath and a spacious relaxation area, our AlpenOase offers everything you need to relax and unwind.



Sommerglück



Die Natur in vollen Zügen genießen und unsere Bergwelt mit ihrem unwiderstehlichen Charme erleben – das atemberaubende Panorama begeistert alle. Über 400km Wanderwege führen auf die umliegenden Gipfel, schier endlose Bike- und Radrouten im „Home of Lässig“ bieten Action beim Mountainbiken. Familien können die Schönheit des Glemmtals bei den zahlreichen Aktivitäten erkunden und gemeinsam Erinnerungen fürs Familienalbum sammeln.

Enjoy Nature to the fullest and experience our mountain landscape with its irresistible charm – the breathtaking view inspires everyone. Over 400 km of hiking trails lead to the surrounding peaks, endless bike and cycle routes in the „Home of Lässig“ offer mountain biking action. Families can explore the beauty of the Glemmtal valley with numerous activities and collect memories for the family album.





Winterfreunden

Direkt vom Hotel aus können Skibegeisterte in den Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn einsteigen und die 270 Pistenkilometer des „Home of Lässig“ erkunden. Abseits der Pisten kommen Ruhesuchende bei Winterwanderungen und Pferdekutschenfahrten in unberührter Natur voll auf ihre Kosten. Spaß und Action für Groß und Klein versprechen die Rodelbahnen, der Eislaufplatz, der Baumzipfelweg und vieles mehr – danach wird am gemütlichen Kaminfeuer entspannt.

Ski enthusiasts can access the Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn directly from the hotel and explore the 270 kilometers of slopes in the „Home of Lässig“. Away from the slopes, those seeking peace and quiet will get their money's worth on winter hikes and horse-drawn carriage rides in unspoiled nature. Toboggan runs, the ice skating rink, the tree-top path and much more promise fun and action for young and old - after which you can relax by the cosy open fire.



Der Gollinger - Echte Bergerlebnisse

Gollingerhof GmbH & Co KG | Familie Kloimstein | Schwarzacherweg 376 | 5754 Hinterglemm | Österreich

Tel.: +43 (0) 6541/7292 | hotel@dergollinger.at | www.dergollinger.at

Änderungen und Druckfehler vorbehalten.

Fotos: Stefanie Oberhauser, saalbach.com: Christian Wöckinger, Hansi Heckmair, Stefan Voithl, Daniel Roos, Karin Pasterer, Moritz Ablinger, Andreas Putz, Christoph Johann, Georg Lindacher, Mia Knoll

facebook.com/dergollinger



instagram.com/dergollinger